

Abgebrannt

von Erik Boß



Foto: Die Reste eines Reifenlagers - (c)2013. [Aufnahmestandort](#)

Wenn ich mit dem Auto in die Stadt fahre, komme ich in Rummelsburg an einem äußerst interessanten Ort vorbei. Es ist die Gegend um das Kraftwerk Klingenberg. Jetzt habe ich es endlich mal geschafft, einen Zwischenstopp zu machen und dort zu fotografieren. Vor ein paar Wochen gab es hier einen Großbrand, ein Reifenlager wurde vernichtet. Noch heute liegt ein Brandgeruch in der Luft.





Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.

Erik Boß